



だいや

No. 39
平成18年
8月29日(火)
文責 相澤

今日から、ノートの持ち帰りを始めます。

1学期は、まだ道具調べが難しいだろうと言うことで、授業で使用しているノートは教室で保管していました。2学期になったこともあり、今日からノートも毎日持ち帰ることにしました。これからは教科書とノートをそろえてランドセルに詰めさせてください。ノートは毎日使います。忘れたら困りますので、おうちの人も目をかけてあげてください。

今日は図工がありました。教科書やクレヨンを忘れた子が多数見られました。また、下敷きを持ってきていない子、消しゴムを忘れている子・・・など、まだ忘れ物が見受けられます。

まだ休みのリズムが残っているのか、朝のあくびやだらだらが見られます。早く学校生活のリズムが取り戻せるように、早寝早起き・しっかりと朝食をとるなどの各ご家庭のご協力をお願いします。

席替えをしました。

もうお子さんからお聞きになったかもしれませんが、昨日の2時間目に新しい席を決めました。今回は、席替えの後、班の中で話し合って班長を決めました。1学期に班長をした人は譲るといふことと、じゃんけんではなくて話し合いで決めるという約束で決めました。

次号のダイヤで新しい席と、班長・副班長・係長・副係長を紹介します。



☆新しい音読カードを配りました。今日からまた1学期同様音読に取り組ませてください。音読を聞いた後のチェック付けやサインも忘れずをお願いします。

夏休みの作品発表会第2弾

学級での発表会は昨日終了して、全員の作品を1階語りの広場に飾りました。今日は、全校の作品を見に行き、すごいと思った作品にシール付けをしました。



力作が多い作品展でした。おうちの方も是非ご覧になりてくださいね。